

# 野田生小だより

平成23年 2月28日(月)発行 八雲町立野田生小学校 328号

二海郡八雲町野田生457番地2 TEL (0137) 66-2014 Fax (0137) 66-2953  
PC用HPアドレス <http://www2.town.yakumo.hokkaido.jp/~nodai-es/>  
携帯電話用HPアドレス <http://www2.town.yakumo.hokkaido.jp/~nodai-es/keitai/>

学校教育目標  
考える子  
強い子  
正しい子  
仲よい子

## 学校はドラッカーと島の子

5・6年担任 田 畑 誠

若いころ、私は旅が好きであちこち出かけていました。お金はありませんから、できるだけお金をかけず、一人で行動するのが私の旅のスタイルです。沖縄の離島に一人出かけた時のことです。宿の近くの海はそれは素晴らしく、気に入った私は本を手に浜辺で寝転がりながら、ビールを飲んでいました。貧乏旅行ですから、身なりも怪しく、昼間からビールを手に、何をすることもなく、ただぼんやりと「いる」。今思うと、なんと怪しい人物だったでしょう。地元の駐在さんに職務質問されてもおかしくない。そんな折、浜辺の脇を見ると、地元の小学生が歩いています。私は見るからに怪しい人間でしたから、怖がらせてはいけなそう思いましたが、どうにもその術がありません。あきらめ、せめてじろじろ見たり、声をかけたりはせずにおこうと思ったその時。子供がにっこりと「こんにちは！」と挨拶をしてきたのです。私も驚きと感動を感じながら挨拶を返しました。

ピーター・ドラッカーという人物をご存知でしょうか。有名な大学の学者さんで、世界中の経営者が彼の著書を座右としています。最近では「もし高校野球の女子マネージャーが『ドラッカー』のマネジメントを読んだら」という本で日本でも有名になりました。

彼の著書の中には

「古いもの、死につつあるもの、陳腐化したものを計画的にかつ体系的に捨てること」「無難で容易なものではなく、変革をもたらすものを選ぶ」ことが組織には重要だとあります。まったく同感！と感じると同時に、それとは別に古く良い「真理」は残すべきだとも思います。

学校はこの両方をやらなければいけません。

教科書の改訂、外国語の必修化など大きな変化が来年度やってきます。本校でも準備は進めておりますので、前向きに対応することができそうです。こうした時代の「波」に対応する教育活動とともに、島の子供のように健やかな「あいさつ」ができる、心も体も健康な子供を育てていくことも忘れてはなりません。

来年度もまた忙しくなりそうですが、地域・保護者の皆様のご支援・ご協力を励みにまた頑張っていこうと思っています

## 3月の主な行事予定

- 1日(火) 移動図書
- 2日(水) 職員会
- 4日(金) クラブ⑨
- 6日(日) PTA 雪上運動会
- 7日(月) 児童朝会
- 9日(水) なかよし給食・研修日
- 10日(木) 安全の日 6年生を送る会前日準備
- 11日(金) 6年生を送る会 クラブ⑩  
卒業式練習
- 14日(月) 児童朝会 卒業式練習
- 15日(火) 卒業式練習
- 16日(水) 卒業式総練習 職員会議



- 17日(木) 卒業式前日準備
- 18日(金) 第109回卒業証書授与式
- 23日(水) 研修日 なかよし給食
- 24日(木) 修了式・離任式 学年末清掃  
入学式全体練習 職員会議
- 25日(金) 年度末休業

※4月6日(水) 平成23年度始業式・入学式

- 【生活目標】 ○ 自分や友達の成長を確認しよう
- 【保健目標】 ○ 1年の生活をふりかえろう
- 【体育目標】 ○ 1年間をふりかえろう

# PTA雪上運動会

PTAの皆様、ご協力  
ありがとうございました

2月6日(日)、雪もたっぷり、天気は上々、絶好のコンディションの中、PTA主催の雪上運動会が行われました。休憩時には絞りたての牛乳の差し入れ、昼食時には前日からPTAのお母さん方10名が仕込んでおいた、おいしい豚汁に舌鼓を打ちながら、親子でふれあう楽しい1日を過ごすことができました。

地域の方々からも、たくさん差し入れをいただき感謝しております。ありがとうございました。



聖火点灯



雪上版ナイスキャッチ



一応、二人三脚です



おいしい牛乳でホット一息



去年より、進化した雪合戦



親子そり引きリレー

和気あいあいのうちに終了した雪上運動会です。来年も楽しみにしています。

## 一日体験入学実施

2月10日(木)、来年度の1年生を対象に「一日入学」を実施しました。

4月からの1年生は1名。学芸会など地域の行事等で学校に足を運んでいたお陰もあって、すぐに雰囲気溶け込めたようでした。

1・2年と一緒に体験授業をしたり、学校の給食を初めて食べたり、最後には全校児童と楽しく遊び、全児童・教職員の見送りを受けながら学校を後にしました。とても吹雪いた日でしたが、お母さんと一緒に徒歩で登下校してくれました。

4月からたくましく成長を重ねていってくれるよう楽しみにしています。



図工「ペタペタペタン」の体験授業

## 第2回学校評議員会

「校長が学校経営において、保護者や地域住民等の意向を把握し、開かれた学校経営に資する」(設置要項より抜粋)のために、24日(木)第2回目の学校評議員会が開催されました。

各学級の授業を参観した後、今年1年の学校の活動や、学校経営、各種評価についての報告がなされ、意見を交流しました。



(写真は、17日に行われた授業参観日のものです)

評議員さんには今後とも様々な場面で、ご意見を伺うことができれば幸いです。

よろしくお願い致します。

## お知らせ

次回学校便りは、3月11日(金)と24日(木)の2回発行の予定です。